
平成２８年度第５回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２９年 １月２４日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ５名 
参加委員数 
  ４名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、秋元一浩、時里康範 
欠席委員の氏名 

福島房子、 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・こうのすフラワータイム月曜日～金曜日 12 時～ 

今回は木曜日 ナビゲータ阿部記子（あべ のりこ） 
 新潟県 湯沢・南魚沼スキーインフォメーション参加スキ

ー場ムイカ スノーリゾートとの生電話中継、 
／生放送全番組共通「みんなの伝言板」 

（２地域のスキーインフォメーション） 
 

(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回平成２８年度第４回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組

フォーマット、番組表、みんなの伝言板等の関係資料等を配布し確

認後、放送同録を再生しながら審議に入りました。 
 
＜局長より＞ 
この番組は、毎年この時期にスキー客の集客を目的に新潟県湯沢・

南魚沼地区５スキー場と群馬県沼田・尾瀬地区６スキー場の提供番

組の一企画としての参加スキー場との電話中継になります。年間の

スキー場情報はパンフレットで、週末情報は FAX・メール等で、

そして「今」の情報はこの生放送＋電話中継で各参加スキー場の方

からの情報提供を通じての集客を目的として放送しております。 
各スキー場からはペアリフト券が進呈されリスナーには好評です。 
メール、FAX、はがき等で応募を頂き抽選で、発送をもってかえさ

せていただいております。 
 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜番組審議委員より＞ 
TV 等でも電話中継の音声は酷いものもありました。今回の生中継

は非常にクリアーで良い音質です。また、スキー場の「今」がとて

も分かり易く良い企画だと思います。 
とてもタイムリーな情報が簡単に放送に出来るのは良い事です。 
埼玉県民は活動的で良く地方へ遊びに行っています。スポンサーの

出稿もそうした実例を調査していると思います。 
圏央道も開通し、神奈川の大磯まで一時間半で結ばれ、今年は成田

にも接続となります。益々、こうした観光集客番組が放送されるこ

とを望みます。 
 
＜局長より＞ 
様々なご意見、ありがとうございました。簡易なスマホを使った生

放送での電話中継でしたが今後共、積極的に利用し、「今」を伝え

る放送に用いて行こうと思います。地域の話題等に何かあれば宜し

くお願い致します。 
以前は PHS を使った中継でしたが、フォーマ、スマホと機材が遷

移し、ここまでの音質になりました。特に音量のみの調整で音質の

調整はしていません。 
他の電話中継としては「鴻巣花火大会」「市長・市議会選挙開票速

報」「１００キロ ウォーク ５日間」、熊谷タニタ楽器（スポンサ

ー）との今週のおすすめ楽曲中継（収録）その他、電話中継を録音

して放送する場合等が多数あります。 
 
＜その他事項＞ 
特になし 
 
次回の番組審議会の日程決定 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２９年 ２月の番組審議会を休会とし、次回の平成２８年度第

６回番組審議会を平成２９年 ３月２８日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 
 
 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 
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